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MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE GESTÃO DE INVESTIMENTOS - CTGI 
 GESTÃO 2015-2017 

DATA: 28/04/2015 HORÁRIO: 09h30 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA - MEMBROS 

Entidade  Nome 

APU Ezequiel Ferreira dos Santos 

Embu das Artes João Carlos Piscirilli Ramos 

FIESP Ronaldo Sérgio Vasques 

Mairiporã Antonio Carlos Nery Pinho 

Mairiporã Regina Maria Rosada Pantano 

Osasco Carlos Marx Alves 

Osasco Evangelista Lima 

SABESP Dilmara Veríssimo 

SASP Denis Duck 

SENAI Edésio Rocca 

SSRH César Louvison 

SSRH Oswaldo Francisco Rossetto Junior 

Suzano Letícia de Fátima Moraes 

Suzano Antonio C. Gava 

CONVIDADOS 

DAEE Ancelmo A. Valente 

SSRH / Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

SSRH / Secretaria Executiva Beatriz Gonçalves 

FABHAT Francisco José de Toledo Piza 

SSRH Amauri Pollachi 

Ausências justificadas: Horácio Pires (São Caetano do Sul), Roberto Terassi (ACISE) e Melissa Godoy 

(Secretaria de Planejamento). 

ASSUNTOS TRATADOS, DISCUSSÔES E ENCAMINHAMENTOS: 

1. Instalação da Câmara:  

Sr. Amauri Pollachi (SSRH) abriu a reunião às 09h47min solicitando a todos que se apresentassem, pois 
havia novos representantes de acordo com a gestão 2015-2017. Prosseguiu informando que os 
membros da CT foram eleitos conforme a Deliberação CBH-AT nº 08, de 31 de março de 2015. 
Apresentou o funcionamento e as atribuições da CTGI, criada através da Deliberação CBH-AT nº 
12/2013.  

Francisco Piza (Presidente em exercício da FABHAT) apresentou informações sobre o empreendimento 
“Avaliação de Indicações, proposta de novos critérios de hierarquização e sistema de 
acompanhamento da execução dos empreendimentos FEHIDRO”, cujo tomador é a FABHAT e o agente 
técnico a CETESB. O contrato foi assinado, porém a CETESB solicitou complementações antes do início 
do empreendimento. Ronaldo Vasques (FIESP) solicitou que a FABHAT apresente à CTGI novamente o 
Termo de Referência, após as complementações. 
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Letícia Moraes (Suzano) alertou que devido ao curto prazo para recebimento dos projetos, há risco de 
dificuldades na avaliação, bem como a indicação de bons empreendimentos.  

Amauri Pollachi (SSRH) apresentou uma proposta de calendário das atividades, elaborada pela 
Secretaria Executiva, bem como os recursos disponíveis para 2015: R$ 4.737.009,45, oriundos da 
compensação financeira, e aproximadamente R$ 14.200.000,00, oriundos da cobrança pela utilização 
dos recursos hídricos em 2014. 

Amauri também informou que ocorreu uma reunião entre as diretorias dos Comitês Paraíba do Sul, 
PCJ e Alto Tietê e SSRH, e foi acordado privilegiar empreendimentos que visarem recuperação de 
nascentes e matas ciliares nas regiões abrangentes destes Comitês e sugeriu pontuar de forma 
significante tais empreendimentos. 

Piza (Presidente em exercício da FABHAT) lembrou que, conforme estabelecido na legislação, 
obrigatoriamente, 50% do valor arrecadado com a cobrança deve ser investido em áreas de 
mananciais. 

Letícia de Fátima (Suzano) informou das dificuldades no acesso aos pareceres técnicos dos projetos do 
FEHIDRO. Beatriz Gonçalves (Secretaria Executiva) informou que a SE tem acesso ao sistema e que dará 
suporte as informações. 
 

2. Eleição do Coordenador e Relator 

Conforme aprovação de todos os representantes, foi designado para coordenação da Câmara o Sr. 
Edésio Rocca (SENAI) e relatoras: Letícia de Fátima (Suzano) e Dilmara Veríssimo (Sabesp).  
 

3. Critérios para indicação de empreendimentos ao FEHIDRO em 2015 

Amauri (SSRH) apresentou a relação dos empreendimentos indicados em 2014, bem como a situação 
de cada um: quantos foram aprovados, quantos estão em andamento, etc.  

Antônio Carlos Nery Pinho (Mairiporã) questionou se as prefeituras poderão apresentar apenas um 
projeto ou mais e se isto era critério do FEHIDRO ou do CBH-AT. Ronaldo Vasques (FIESP) informou 
que não é critério do FEHIDRO. A CTGI decidirá e encaminhará ao Plenário para aprovação. 

Amauri (SSRH) solicitou aos representantes que forem integrantes dos subcomitês para divulgarem as 
informações da programação devido ao curto prazo para recebimento dos empreendimentos. 
Esclareceu também que os projetos de TCRA ou compensações obrigatórias do tomador não serão 
aprovados. 

Piza sugeriu convidar os agentes técnicos para participarem da reunião de avaliação dos projetos. 

Amauri (SSRH) iniciou a leitura dos artigos da Deliberação nº 9/2014, critérios de hierarquização e 
pontuação utilizados em 2014, e selecionou quais eram adeptos de alterações, para que os 
representantes da CTGI possam fazer suas sugestões de melhorias e discutir na próxima reunião. 

Reunião encerrada às 12h40min. 
 
PRÓXIMA REUNIÃO 
 
Data: 04/05/2015 
Horário: das 09h30 às 17h  
Local: FABHAT – Rua Boa Vista, 84 – 6° andar – Centro – São Paulo – SP 
Pauta:  1. Aprovação da ata da reunião anterior; 
              2. Critérios para indicação de empreendimentos ao FEHIDRO em 2015 


